



Creel defiende a los médicos

El vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, aseguró que hay 52 mil médicos mexicanos desempleados y criticó que Morena quiera traer doctores cubanos a nuestro país. En un video dijo que es inconstitucional e ilegal, viola los artículos 32 y 134 de la Carta Magna, "además, se violentan los ordenamientos de profesiones, validación de títulos, migratorios y fiscales".

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/creel-defiende-a-los-medicos-/1489010>